



ÉVÈNEMENT, LOGEMENT

INAUGURATION D'UNE NOUVELLE RÉSIDENCE SOCIALE À CHOISY-LE-ROI

Mardi 12 février 2019, Abraham Johnson, président de Valophis, Didier Guillaume, maire de Choisy-le-Roi et Jean-Paul Vaillant, directeur général de l'ADEF ont inauguré la nouvelle résidence sociale de Choisy-le-Roi, ainsi que 48 logements en locatif social.

Publié le 15 février 2019

Ces deux réalisations s'inscrivent dans un vaste programme d'aménagement qui prévoit à terme des logements diversifiés, commerces, équipements publics et bureaux.

La nouvelle résidence comprend 130 logements dont 26 T1 bis et T2 dédiés à des familles monoparentales de 1 ou 2 enfants. Elle marque ainsi la poursuite de la diversification des produits gérés par l'ADEF et sa volonté de répondre aux besoins des territoires exprimés par ses partenaires.



19/21 RUE BAUDIN
94207 - IVRY-SUR-SEINE CEDEX